

Six Reds Regeln für SSC-Turniere in der Schweiz

Ab sofort gilt für die gesamte Saison, für alle SSC Turniere, folgende Regel:

Die Miss-Regel wird aufgehoben, bzw. abgeändert zu:

NUR wenn aus einem vorhergehenden Snooker ein Foul passiert und ein Miss ausgerufen wird, kann der nachfolgende Spieler den Spielball frei im "D" platzieren.

Kurz anders erklärt:

Wenn eine Miss - Situation vorliegt (Spieler 1 begeht ein Foul, Spieler 2 gibt ein Miss), kann Spieler 2 wählen zwischen:

- "Verzichten und Spielsituation an Spieler 1 zurück geben"
oder
- „Spielsituation übernehmen“
oder
- „Spielball frei setzen im D“.

Ebenso gilt diese Regel nicht für andere Fouls wie z.B. Kleiderfoul, Haarfoul, Cuefoul wie Abrutschen etc.

Diese Regel gilt ausschliesslich für SSC Wochenturniere + SSC Finalturnier!

Die Überlegung hinter dieser Regeländerung:

Es gibt viele Turniere welche extrem verzögert werden durch Miss Ausrufe. Die Frames dauern dann zu lange für Wochenturniere. Mit dieser Änderung wird der gefoulte entschädigt und der Matchverlauf speditiv gehalten. Die Anwendung soll dazu überall gleich sein.